

Article du journal 'Le Pays' du 17 Juillet 2012

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

# Un réveil en fanfare très matinal pour la fête nationale

À Pont-de-Roide, on prend un réel plaisir à fêter le 14 Juillet.

La tradition est d'actualité en terre locale. Samedi, quelques membres de l'Harmonie fanfare rudi-pontaine (HFR) ont donné la sérénade dès les premières heures du 14 Juillet. Les endroits avaient été ciblés et bien répartis afin que les notes musicales voyagent auprès d'un maximum d'habitants. C'est ainsi que les clairons Clauzel, Farque, Flenet, Lucas et Mérique, le tambour Boulet et la grosse caisse Loichot ont parcouru le chemin en fanfare. Première cible à 6 h 30 : Frédéric Barbier, le tout nouveau député, dont l'habitation domine la vallée. Les voisins en ont largement profité mais pas le député, qui avait omis de prévenir son orchestre d'une invitation au défilé parisien. Une halte sur la place centrale de la ville a permis de tenir en éveil les derniers spectateurs du feu d'artifice. Puis un petit tour chez Georgette, figure



Feux d'artifice et seulement quelques heures de sommeil pour sonner la révolution. Photo Yves Bongay

de l'HFR, deux détours, un vers le président de l'association Jean-Pierre Grillot, géographiquement bien situé, l'autre sur la colline qui domine le village associé de Vermondans, où le maire Gaston Veya a préparé le petit coup du matin, et un crochet par la gendarmerie histoire de vérifier la réactivité des militaires. On

a prolongé en direction de Mathay afin de mettre le directeur de l'harmonie Jean-Paul Klinguer en état de vérifier la partition avant de rejoindre le domicile du maire où, au son de *Réveil-matin* et *La Diane*, un petit-déjeuner a été partagé à la coloniale pour fêter le 14 Juillet.

Y.B.